

2017年1月19日（木）
在リオデジャネイロ日本国総領事館

リオ州の治安情報第6号

銀行等での「出待ち強盗」に注意

本年に入ってから、サンパウロ市内において、両替等を行った後、銃器使用の強盗被害に遭う事件が多発しており、被害者が殺害されたケースも発生しています。

リオ市内において、本年中に同様の邦人被害の発生はありませんが、当地では、銀行等で多額の現金を引き下ろした後、バイク等（二人乗りの場合が多い）で賊に追跡され、人通りの少ない場所で被害に遭うケースが多発しています。

以下の点に改めて留意するようよろしくお願いします。

1. 外出する際は、華美な服装は避け、なるべく軽装で歩きましょう。
2. （毎月決まった日時に銀行に行く等）行動のパターン化を避けましょう。
- 3 車の乗り降りの際には、常に周囲を警戒するとともに、可能な限り鉄扉や警備員等により安全が確保された場所で行うようにしましょう。
4. 銀行等で現金を降ろした後は、周囲に気を配り、（二人乗りのバイク等）不審な者に追跡されていると感じた際には、近くの安全な場所（警察施設、なるべく賑やかな場所等）に逃げ込むようにして下さい。
5. 万が一強盗に遭ってしまった場合は、決して抵抗せず、相手の要求に素直に応じて下さい。